



藤の実

令和6年6月28日 No.13

プール清掃！ご協力ありがとうございました！！

20日（木）午後4時頃より保護者の皆様のご協力を得ながら、プール清掃を実施いたしました。21日（金）には、4～6年生の子どもたちがプール清掃をがんばってくれました。その後プール床面の補修工事を行い、注水をしております。皆様のご協力のおかげで早い学年は、来週からきれいなプールで水泳の学習ができそうです。本当にありがとうございました。

子どもたちが、けがをすることがないように配慮しながら、楽しく安全にプールでの水泳の学習ができるようにしていきたいと考えています。水泳道具等の準備にご難儀をおかけしますが、ご協力よろしくお願ひいたします。



図書ボランティア「ゆめふうせん」の皆様の読み聞かせスタート！

20日（木）、図書ボランティア「ゆめふうせん」の皆様による1回目の読み聞かせがありました。どの学年の読み聞かせも、工夫していただき、子どもたちは、お話を楽しむことができました。その後、図書室の環境整備もしていただきました。本当にありがとうございました。次回が楽しみです。



〇〇〇〇先生とのお別れ！

4年生の学級担任の〇〇〇〇先生がお子様の出産のため、出産休暇をいただくことになりました。短い間でしたが、たいへんお世話になった子どもたちはお別れ会をして別れを惜しみました。無事出産され、本校にもどってきてくださることを祈っております。今後は〇〇〇先生に学級担任としてがんばってもらいます。よろしくお願ひいたします。



修学旅行隊！楽しい思い出とともに無事帰還！！



27日の夕方、6年生が修学旅行の思い出とともに無事元気にもどってまいりました。今後、いろいろなお土産話を聞けることを楽しみにしております。
(修学旅行の画像は、次号で紹介いたします。)

お待ちしております！第2回PTA学習参観日！！

何回かの日程変更でご迷惑をおかけいたしました第2回PTA学習参観日を7月1日(月)に行います。今回は、授業参観の他にスクールバンド部の七夕コンサートや情報モラル教室もあります。皆様のご来校をお待ちしております。また、当日は学校評議員会も同時に行う予定です。

熊情報！不審者情報！は学校に連絡を！！

熊対策も、不審者事案対策も早期の対応が重要となります。関係機関との連絡を密にし、早期対応をするために、熊情報や不審者情報がありましたら、些細なことでもかまいませんので、学校または教頭までご連絡ください。ご協力よろしくお願いいたします。

※藤木小学校(〇〇-〇〇〇〇) 教頭携帯(〇〇〇-〇〇〇〇-〇〇〇〇)

夏休み！校長先生と「健康づくりサマーキャンプ」？

先日もお知らせしましたが、7月30日(火)に大仙市・仙北市・美郷町の小学校5・6年生を対象に美郷北体育館で学校保健会主催の「健康づくりサマーキャンプ」が行われます。P・Aで新しい友達をつくったり、レクリエーションで楽しく体を動かしたりできます。校長先生もスタッフなので、興味のある人は、校長先生に3日(水)までお知らせください。夏休みの思い出づくりにどうでしょうか？

野球スポ少全県大会決勝へ！

新聞等でも報道されているとおり、大仙南アブレイズスポーツ少年団(野球)が、高円宮杯マクドナルドトーナメントにおいて勝ち進み、29日9時に長沼球場で行われる決勝に駒を進めております。本校からのメンバーもホームランを打ったり、堅守を見せたりして大活躍です。

決勝でもいい結果が出るように祈っております。みなさんで応援しましょう。

がんばれ！大仙南アブレイズ！！